

きたはら



平成26年1月31日
練馬区立北原小学校
学 校 通 信
NO. 548号

様々な方に支えられて

副校長 中島 亮子

1月は、様々な外部の方を講師にお招きしたり、保護者の皆様に協力していただいたりする機会が多くありました。本当にありがとうございます。御協力いただいた皆様に心よりお礼を申し上げます。

3年生は、大根掘りで保護者の方に御協力いただきました。また日本成人病予防協会の方による「バナナうんちで元気な子～生活リズムを整えよう」という授業をしていただきました。4年生は、ダスキンの方による「キレイのタネまき教室～おそうじについて学ぼう！」という出前授業で掃除の仕方を学びました。5年生は、東京海上日動火災保険株式会社の方による防災教室（地震や津波から身を守る）を行いました。6年生は毎年行っている国際交流協会の留学生に「留学生が先生」の授業をしてもらいました。

それぞれ、子供たちは、普段の授業とは異なる経験をし、様々な感想や考えをもつことができたようです。その一部を紹介させていただきます。

大根を運ぶとき、重い4つの大根をがんばって運びました。大根があんなに重いことをはじめて知りました。

大根をほるときは、ゆっくりしんちょうにスコップでおくまでほりました。…大根ほりをするのは、はじめてだったのでむずかしかたです。これからたくあんを作るのがんばりたいです。（3年生 大根掘り）

地震や津波の知識をもう少しもつ。家族で非常用の道具の確認をし、いざというときの避難場所、経路、集合場所を決める。

まずは自分の身を守ることを大切にする。家の中の危険な場所を確認して気にかける。（5年生 防災教室）

そして、大切なのはこういった授業をした後です。ただ授業を受けて、「楽しかった」で終わりではありません。授業を振り返って自分の感想や考えをまとめることで、身に付いたことが自分のものになります。ここで学んだことが、その後の授業につながっていました。学んだことを自分の生活で生かしていくことがあります。保護者の方や外部の講師の方のお力を借りてできたことを基に担任がいかに指導につなげていくかを学校では大切にしています。本日も東京ヴェルディの方によるサッカー教室を5年生が行います。こういった機会を、これからも丁寧に指導につなげていきたいと思います。



4年生 ぞうきんの上手な綾り方を教わっています。

2月の行事予定

日	曜	予 定
1日	土	
2日	日	
3日	月	委員会活動
4日	火	
5日	水	
6日	木	安全指導
7日	金	新1年生保護者説明会
8日	土	土曜日授業 球技大会(5, 6年)
9日	日	
10日	月	水曜日時程
11日	火	建国記念の日
12日	水	午前授業
13日	木	
14日	金	午前授業
15日	土	
16日	日	
17日	月	クラブ活動(クラブ見学、クラブ展示)
18日	火	
19日	水	
20日	木	
21日	金	避難訓練
22日	土	
23日	日	
24日	月	クラブ活動
25日	火	水曜日時程
26日	水	学校保健委員会 お誕生日給食
27日	木	水曜日時程
28日	金	6年生を送る会・交流給食

紅白帽が変わります

平成26年度から、お子様が体育のときに着用する紅白帽は「つば付き」の物に変更となります。夏の熱中症、紫外線対策を考慮し変更しました。新2年生以上のお子様について、現在、使用している「つば無し」の紅白帽を継続してお使いいただけない場合、今後、紅白帽を買いたい場合は「つば付き」の物を購入してください。



先日、保健だよりでお知らせしたとおり、インフルエンザに感染した場合、発症から5日、解熱後2日経過するまでは学校に登校することはできません。御注意ください。

年度末に際し、転出の御予定がある方がいらっしゃいましたら、できるだけ早めに担任まで御連絡ください。

今月の生活目標

寒さに負けない生活をしよう

寒い日が続いています。校庭は凍結のために使えない日もあるのですが、休み時間は子どもたちは縄跳びや持久走、鬼ごっこなどを楽しんでいます。寒さに負けず元気に身体を動かすことは、健康な体をつくるもととなります。時々、ポケットに手を入れて背中を丸めている子も見かけますが、背中を伸ばし、体調のよいときは元気に外で遊ぶよう引き続き、指導をしていきます。

今年はインフルエンザに感染するお子様がとても多くなっています。また、この冬はノロウィルスに感染するお子様も多くなっています。保健だより等でもお願いしているところですが、健康管理について十分に御配慮いただきますようお願い申し上げます。

うがい・手洗い、マスクの着用、十分な睡眠と栄養をとること、適度な運動が予防には大切です。また、室内でも厚着をしていたり、手袋を付けていたりするお子様もいます。室内と室外とで衣服の調節をし、体温調節の機能が低下することがないようにすることも大切です。このことについても御家庭で気を付けていただきますようお願いします。

卒業に関連して

2月から3月にかけて、卒業する6年生に関する様々な取組が行われます。8日の土曜日には、6年生と5年生で球技大会を行います。28日は、全校児童で6年生に対する感謝の気持ちを伝え、卒業を祝う「6年生を送る会」を行います。1年生から5年生まで、学年ごとに6年生に向けた出し物を見せます。また、この日の交流給食では、6年生が1年生から5年生までの各教室へ行き、一緒に給食を食べます。それぞれ、5年生が中心となって準備を進めているところです。卒業へ向けて、学校のリーダーとしてのバトンが一つ一つ6年生から5年生に引き継がれていきます。